



A nuestra campaña de
bastones, este año, le hemos
dado la vuelta como a un
calcetín



Llevamos muchos años haciendo de nuestros bastones de Navidad el ícono permanente que nos permitía llegar a quien quisiera apoyarnos.

Nos pareció que era momento de darle una vuelta sin perder lo que nos ayudó tanto, los bastones, y queríamos empezar con buen pie.

Calcetines

Esa prenda acogedora, a veces olvidada, tan navideña y cálida, tan familiar y universal. Eso es lo que vamos a hacer, calcetines, nuestros calcetines.





Ahora nos puedes ayudar colaborando en la venta de nuestros calcetines. Ya los ves aquí, bonitos, cómodos, muy para regalar y con un diseño especial. Eso si, algo raros, pero seguro que esto dicho por nosotras no te extraña.

Un empaquetado sencillo donde el producto se vea y que mantenga el recuerdo de nuestros bastones.



Queremos dar las gracias a todos aquellos que colaboraron y lo siguen haciendo, para llegar a la gente con nuestra campaña de Navidad. Gracias, Fegerec es un poco mejor con tu colaboración.

Más de 200.000 personas en Galicia, con nombres, apellidos y familia, obteniendo diagnóstico o en búsqueda del mismo de una enfermedad rara o ultrarrara.

Desde Fegerec actuamos en diversas áreas de intervención: asesoramiento en la búsqueda de diagnóstico, tratamiento y profesionales expertos, asesoramiento jurídico, trabajo social, tratamiento psicológico y rehabilitador (fisioterapia, terapia ocupacional, neuropsicología y logopedia).

Necesitamos de apoyo constante desde todos los ámbitos, energía que nos ayude a movernos. Con la sensibilidad, apoyo más testimonial y con la colaboración, hasta donde a cada uno le sea posible, podremos cumplir con nuestro papel.

Qué conseguimos en 2024:



1.071 personas atendidas



214 enfermedades atendidas



19.109 intervenciones



Y dejamos para el final una despedida, que no lo es del todo, y sin nostalgia, agradeciendo a nuestros

bastones

que nos hayan acompañado hasta aquí
(aunque este año algunos habrá).

No los olvidaremos y en los calcetines de este año
queda el homenaje.

